

**„Frieden, Gerechtigkeit und starke Institutionen - SDG 16 in der Schule“:
Vernetzungstreffen BNE für Schulen am 27. Mai 2025 von 13.30-16.30 Uhr im
Kulturhaus Milbertshofen**

Dokumentation

Diskussionsforum #1 Titel: Frieden – eine Utopie? – Der Versuch, philosophisch über Frieden in einer Welt voller Kriege zu sprechen
Name Referent*in / Organisation Julia Blum-Linke
Wie haben Sie gearbeitet? Im Sitzkreis
Worum ging es inhaltlich? Die Gruppe hat über das Thema Frieden philosophiert –Utopie, Vision, Motor...
Was möchten Sie Schulen mit auf den Weg geben / empfehlen, in den Schulalltag zu integrieren? Regelmäßiges Philosophieren über wichtige Themen, Fragen, Werte kann als Bildungsprinzip verstanden werden: Zuhören, selbst Denken, Argumentieren fließen mehr als Haltung denn als Methode in den Unterricht ein. Mitbeteiligung ist keine Forderung, sondern entsteht aus der Neugier und dem Gefühl, in den großen Fragen und als Individuum ernst genommen zu werden. Verständnis, Toleranz und Gemeinsinn dürfen wachsen, wenn philosophieren nicht nur ab und an, sondern in den Lehr- oder Erziehungs-Alltag eingeflochten wird. (Nach-)Fragen statt Antworten als Chance, ins Gespräch zu kommen.
Bei welchen Bedarfen / Fragen kann man sich an Sie wenden? Welcher Kontakt? Bei allen Fragen rund ums Philosophieren mit Kindern und Jugendlichen und zu unseren Angeboten wenden Sie sich gerne an akademie@philosophische-bildung.de . Bei Fragen zu Fortbildungen wenden Sie sich gerne an fortbildungen@philosophische-bildung.de .
Welche Informationen, Materialien, Präsentationen können Sie mit Interessierten teilen?  Produktflyer Basisausbildung.pdf  Allgemeiner Flyer.pdf www.philosophische-bildung.de